

Trabajo Comunitario Ilega a Sabana La Mar

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Lunes, 02 Marzo 2020 17:21

Visto: 16419



Con la presencia de Manuel Pérez Gallego, Primer Secretario del PCC y Yelennis Tornet Menéndez, [Vicegobernadora en las Tunas](#), así como la participación de las principales autoridades del Gobierno y el PCC en el territorio manatiense, tuvo lugar este domingo el Trabajo Comunitario Integrado Por Nosotros Mismos. La jornada devino espacio oportuno para el debate abierto de los principales problemas de la comunidad de Sabana La Mar, perteneciente a la circunscripción 12, ubicada en el Consejo Popular 2 de Manatí.

Trabajo Comunitario: espacio para resaltar nuestras tradiciones culturales

Un desfile con carroza compuesto por niñas de la escuela Primaria Rubén López, les dio la bienvenida tanto a vecinos como a invitados, quienes al compás de la música se fueron acercando a la UEB CONCAR, sede anfitriona del encuentro.

Con el homenaje a [Fidel](#), Camilo, Martí y los grandes héroes y patriotas cubanos, así como la presentación de los miembros del Grupo de Trabajo Comunitario dio inicio el debate de los objetivos y programas, así como de todo cuanto, desde la labor mancomunada en el barrio, se ha logrado.

Trabajo Comunitario Ilega a Sabana La Mar

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Lunes, 02 Marzo 2020 17:21

Visto: 16419



Temas tratados en el Trabajo Comunitario

En el intercambio salieron a la luz temas vitales de interés de la comunidad, de la mano de Iván Cheris Días, Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, quien dirigió el debate entre vecinos y directivos.

Se trataron temas como la necesidad de resolver la calidad de los viales, el fomento de la agricultura urbana y suburbana, así como el remozamiento del Círculo Socio Cultural y la entrega de teléfonos fijos alternativos para la comunidad.

Cuestiones ampliamente debatidas con la activa participación del pueblo, como protagonista para lograr el desarrollo de la comunidad.

Uno de los más importantes planteamientos fue la rehabilitación del rebombear del Río del Guanábano para aliviar la necesidad de agua en la comunidad.